

《单词百科:vmn是什么意思?vmn怎么发音?vmn的解释和用法》

英语单词vmn是什么意思?vmn怎么读?vmn怎么发音?简答网为您整理了vmn的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



vmn怎么读

vmn的读音:['vi:'em'en]

vmn的意思

1、[医][=valinomycin]缬氨霉素;

vmn的双语例句

1、 Research and implementation of collaborative design oriented VMN

面向异地协同设计的虚拟制造专用网的研究与实现

2、 Results OBR positive cells distributed as clump in hypothalamus ME, ARC and

VMN, having obscure boundary.

结果在下丘脑的ME、ARC和VMN，观察到OBR阳性细胞聚集成团，细胞边界不清楚。

3、Effect of LaCl₃ on electrophysiologic activity of ARCN, DMN and VMN

脑室注入LaCl₃对ARCN、DMN和VMN核电生理活动的影响

4、The system fulfills long-distance management and control of virtual manufacturing resources by using PDM, constructs the VMN for the products, and realizes collaboration of product designing and manufacturing.

通过PDM（产品数据管理）对异地制造资源进行远程管理和控制，建立面向产品的VMN（虚拟制造专用网），实现产品异地设计与制造的协同工作；

5、AIM: To explore the role of Yunpi, a traditional Chinese prescription, in reducing the sensitivity of the VMN neurons to the peripheral afferent signal in anorexia rats.

目的证实运脾中药复方儿宝颗粒降低厌食大鼠下丘脑腹内侧核（VMN）神经元对外周传入信号的敏感性。

6、Through establishing a new bidirectional tunnel between NFA and OFA, it fast transforms the data packets of VMN between them, and realizes the fast low latency handoff under no data packets losing.

通过在NFA和OFA之间建立一个新的双向隧道，将VMN中的数据报文进行快速转移，在没有数据报文丢失的情况下，实现了快速低时延的切换；

7、The glucose sensitiveness of the LHA neurons which responded to the gastric vagal nerve stimulation in model group decreased ($P < 0.01$) but increased in VMN neurons ($P < 0.01$).

模型大鼠中对胃迷走神经刺激有反应的LHA神经元的血糖敏感率降低，而那些对胃迷走神经刺激有反应的VMN神经元的血糖敏感率增加（ $P < 0.01$ ）。

以上是简答网为您整理的vmn怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于vmn的用法、vmn的

释义、vmn的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/vmn>